
Herr Gleß erläuterte kurz den inhaltlichen Zusammenhang der TOPs 7 und 8 im Hinblick 
auf die Erweiterung von Fahrrad XXL Feld.  
Er sagte, man wolle dem Investor noch einmal das Signal geben, dass das Vorhaben 
gewünscht sei, und erklärte ausführlich, warum man außerdem gegenüber der zu 
beteiligenden Behörden zeigen wolle, dass es sich um ein ernsthaftes Vorhaben 
handele. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


